MUJERES:

"A ejercer nuestros derechos democráticos"

 Ante el éxito de la conmemoración del Día de la Mujer, las organizaciones femeninas junto con otros sectores sociales acordaron llamar a una 'Jornada por el Derecho a la Democracia' para el 20 de marzo.



Como lo fueron el 7, nuevamente el 20 las mujeres serán protagonistas de las demandas por Demo-

l mismo día 7 de marzo en la noche, escasas horas después de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer en las cercanías del Parque Forestal, las mujeres resolvieron llamar a una "Jornada por el Derecho a la Democracia". Y ese mismo día demostraron su poder de convocato-ria, fundado en la unidad de las organizaciones políticas y sociales femeninas. También las manifestantes demostraron en esa ocasión que no se las detiene ni con el despliegue militar ni policial que desató el Régimen.

Frente a la sensación general de que 'las mujeres se pasaron' y "por el éxito del '7' en el centro y por nuestro llamado unitario, nos sentimos con la autoridad de convocar a esta Jornada, el 20 de marzo", dijeron en conferencia de prensa.

'Porque no queremos más represión, porque no queremos más Dictadura. Porque creemos que sólo en democracia

podremos vivir dignamente y en paz', las organizaciones de mujeres encabeza-das por "Mujeres por la Vida" llamaron a todos los sectores sociales a plegarse a esta Jornada, porque esta vez no sólo abarca a las mujeres chilenas, que ya se congregaron unidas en las inmediaciones del Parque Forestal.

CONVOCATORIA CONJUNTA

Mudechi, Codem, Momupo, Movimiento Feminista, Departamento Femenino de la Coordinadora Nacional Sindical, las agrupaciones de Familiares de Detenidos Desaparecidos y de Ejecutados, Memch, Agrupación de Mujeres Democráticas, Coordinador Político de Mujeres de Óposición, Mujeres por el Socialismo, Acción Femenina, las Agrupaciones de Familiares de Presos Políticos y de Relegados, y Amutrac, quieren ejercer junto con todos los chilenos sus derechos democráticos el 20 de marzo.

Después de la primera conferencia de prensa, las representantes de las organizaciones femeninas mantuvieron conversaciones con todos los sectores sociales. A la convocatoria que ellas lanzaron se plegó el Comando Nacional de Trabajadores, los colegios profesionales, los transportistas, las organizaciones de la Educación (secundarios y universitarios, y la Agech), entre otros. Cada una de estas organizaciones ya ha publicado, o lo hará próximamente, una declaración donde comunican que se unen al llamado a la Jornada Democrática.

Cada sector pedirá por sus propios derechos y reivindicaciones. Los partidos políticos, tras las reuniones sostenidas, también apoyarían por medio de declaraciones públicas la gestión de las mujeres.

Entre las mujeres que encabezan este llamado figuran María Asunción Busto, Haydée López, Patricia Duque, Graciela Bórquez, Fanny Pollarolo, María de la Luz Silva, Lenina del Canto, Carmen Frei, Luisa Durán de Lagos, Estela Ortiz, Ana María Palma, Moy de Tohá, Fabiola Letelier, Gabriela Ruitort, Wilna Saavedra, Adriana Santa Cruz, Soledad Parada.

EJERCICIO DEMOCRATICO

El 20 de marzo los chilenos ejercerán su derecho a huelga —dice la convocato-ria — sin llevar los niños al colegio, sin hacer trámites y sin realizar ningún tipo de compra. Las dueñas de casa, ese día, no realizarán su trabajo habitual. A la una de la tarde, está propuesto el ejercicio del derecho a voto: Transformaremos la calle en una gran urna popular. Optaremos por Democracia y Dictadura y lanzaremos nuestros votos desde los edificios, las micros y los automóviles o los depositaremos en urnas y buzones, plazas y calles, supermercados y edificios públicos". Y para crear lugares masivos de votación popular, frente a la Biblioteca Nacional, en Carlos Antúnez con Providencia y en la Estación Central habrá urnas donde los chilenos escogerán entre las dos alternativas propuestas, y "por la libertad, la justicia, el trabajo, la educación, la paz y el derecho a vivir en la Patria' expresiones de cada sector social que

Al atardecer, para finalizar la jornada, está previsto el ejercicio del derecho a reunión "para romper las barreras del aislamiento y hacer de Chile una gran asamblea". Y, a las ocho de la noche, las mujeres junto con las demás organizaciones sociales convocan a ejercer el derecho a expresión mediante caceroleos, el sonar de bocinas, pitos, tambores y tarros: "Todo Chile hará sentir el clamor del descontento".

C.D.